



HTL Zeltweg
+43 5 0248 068
office@htl-zeltweg.at



Schulweihnachtsfeier

Am 20. Dezember 2024 fand die Schulweihnachtsfeier im Schulgebäude der HTL Zeltweg statt und bot den festlichen Abschluss des Kalenderjahres. Neben musikalischen Beiträgen und feierlicher Stimmung stand die diesjährige Weihnachtsaktion im Mittelpunkt, die zugunsten der Lebenshilfe Region Judenburg und der Pfarrcaritas Zeltweg durchgeführt wurde. Die musikalische Gestaltung der Feier lag in den Händen von Schüler:innen und Lehrkräften.

Von der Steirischen Ziehharmonika bis hin zu einem beeindruckenden Blasensemble zeigten die Beteiligten ihr Können und sorgten für eine besinnliche Atmosphäre. Ein besonderes Highlight war die Siegerehrung der Volleyball- und Fußballturniere, die im Vorfeld der Weihnachtsfeier stattfanden. Diese sportlichen Aktivitäten zeigten nicht nur den Einsatz der Teilnehmer:innen, sondern trugen auch zur Spendenaktion bei. Mit großem Engagement sammelten Schüler:innen und Lehrkräfte Spenden durch die Turniere, den Verkauf von Maroni am Tag der offenen Tür und weitere Aktionen. Der Erlös wurde von Frau Sandra Rinofner, Obfrau der Lebenshilfe Region Judenburg, in Empfang genommen. Sie bedankte sich herzlich und betonte die Bedeutung dieser Unterstützung. Die Weihnachtsaktion war auch ein Anlass, über die Werte der HTL Zeltweg Schulgemeinschaft nachzudenken. Besonders in der Weihnachtszeit zeigt sich, wie wichtig es ist, füreinander da zu sein und Verantwortung zu übernehmen.

Abgerundet wurde die Feier durch Grußworte des Elternvereins und nachdenkliche Worte des Direktors, Arno Martetschläger. Mit diesem gelungenen Abschluss wünscht das gesamte HTL Zeltweg Team allen frohe Weihnachten und einen guten Start ins neue Jahr!

